

A10 – Circulation très perturbée en direction de Bordeaux au sud du péage de Virsac

Suite à plusieurs accidents consécutifs survenus ce matin sur l'autoroute A10 en direction de Bordeaux, la circulation est très perturbée au sud du péage de Virsac. Le premier accident, impliquant un fourgon et deux voitures au niveau de la sortie Carbon Blanc (n°44), est à présent terminé. Un second accident impliquant plusieurs véhicules s'est produit à hauteur de la sortie Ambès (n°41). La circulation s'effectue sur une seule voie en direction de Bordeaux à hauteur de l'évènement. Compte tenu de l'intensité du trafic sur ce secteur périurbain, la circulation va rester fortement perturbée dans le secteur. VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement.

Les équipes de VINCI Autoroutes sont mobilisées pour permettre l'intervention des secours, puis pour procéder à l'évacuation des véhicules impliqués afin de rétablir au plus vite des conditions normales de circulation.

Cet événement engendre un bouchon de 16 km en direction de Bordeaux avec un temps de traversée estimé à 1h30 environ.

VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes Twitter** : @VINCIAutoroutes ; @A10Trafic

Contact Presse : 01 55 94 76 40